

01.10.2015

Pressemitteilung 07/2015

Im Warten die Erfüllung finden

Soeben erschienen: aktuelles Poster der action 365 zum Thema „Weihnachten“

Die Adventszeit ist eine ganz besondere Zeit: die Vorfreude auf das Fest der Heiligen Nacht bestimmt diese eigentlich so dunkle Jahreszeit. Kleine Rituale erleichtern das Warten, der Adventskranz, der Adventskalender. Es ist eine Zeit der Vorbereitung. Das Warten auf Weihnachten hat anscheinend einen Sinn, weil das Ziel des Wartens klar ist: das große Fest der christlichen Kirchen zu feiern.

Was aber, wenn das Warten zum Selbstzweck wird, der Ausgang ungewiss, der Erfolg nicht sicher? Das aktuelle Poster der action 365 (Gestaltung: Arthur J. Elser/Gottfried Pott) greift diese Zweischneidigkeit des Wartens auf: „Ich habe auf die Freude gewartet, aber vielleicht waren die Tränen schon Zeichen des Lebens - Ich habe auf Gott gewartet und ein Kind kommt zur Welt (Text: Andrea Schwarz).“

Es wird deutlich: Warten ist eine Tätigkeit mit oft offenem Ausgang, oder vielmehr: mit einem Ausgang, den der Wartende so nicht erwartet hat. Warten ist die Verschiebung des Augenblicks in die Zukunft und birgt die Gefahr, den gegenwärtigen Moment zu verpassen. „Ich habe auf das Licht gewartet, aber vielleicht ist das Warten schon das Licht“. Und noch eine Tücke zeigt sich dem Wartenden: Das Warten auf ein Wunder kann dazu führen, dass man das eigentliche Wunder verpasst: die Geburt eines Kindes, das von Gott geschickt wurde. In der Heiligen Nacht.

Sechs anspruchsvoll gestaltete Poster zu vielfältigen Themen erscheinen jährlich im Verlag der action 365, sie sind im Jahresabonnement zum Preis von 15 Euro oder aber einzeln (Preis 4 Euro) zu bestellen. Bei größeren Bestellmengen verringert sich der Einzelpreis. Der international bekannte Kalligraf Gottfried Pott zeichnet für die Gestaltung verantwortlich.

Diesen Text finden Sie als PDF im Internet unter www.action365.de/presse.

Textlänge: 1.780 Zeichen

Diesen Text finden Sie als PDF im Internet unter www.action365.de/presse.

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit
Vertrieb von Produkten
indianischer Genossenschaften
aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de

Pressekontakt:

Verlag der action 365
Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt am Main
Tel.: 069-680912-33
Longerich@action365.de

*Die **action 365** ist eine ökumenische Laienbewegung, gegründet in Deutschland in den 1950er Jahren. Charakteristisch ist die praktische Ausrichtung: Es genügt nicht bei der Problemdiskussion zu verharren und Missstände anzuprangern. So ist beispielsweise seit 1973 der Vertrieb von gerecht gehandelten Produkten indianischer Genossenschaften aus Guatemala eines der wichtigsten Projekte. Das allgemeine Ziel der action 365 ist es, über die Grenzen von Konfessionen und Nationen hinweg das Gemeinsame, nicht das Trennende im Glauben vieler Menschen in den Mittelpunkt stellen – und das jeden Tag, 365mal im Jahr.*

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit
Vertrieb von Produkten
indianischer Genossenschaften
aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de